
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2354/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Anbindung Hechenberg (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Planungen zur Anbindung des Hechenbergs existieren bereits. Die notwendi-

gen Mittel wurden im Investitionshaushalt 2011 beantragt. 

Die Planungen basieren auf der bereits vor einigen Jahren im Ortsbeirat diskutierte 

Vorplanung. Einige Detailpunkte sind jedoch noch zu klären und auszuarbeiten. 

Die Verkehrsverwaltung wird die Planung vor Ausschreibung der Baumaßnahme 

nochmals in die Gremien und auch in den Ortsbeirat bringen.  

Ein zeitlicher Rahmen wurde noch nicht angesetzt, wird aber bei der Vorstellung 

der Planung feststehen und mitgeteilt werden. 

 

Mainz, 16.12.2010 

 

gez. Reichel 

 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 


